

**Axalta Coating Systems
GmbH**

Uferstrasse 90
4057 Basilea
Suiza
axalta.com

Contacto para medios

Marta Masqué Barri
Indaba Communications Ltd
D +44 845 095 2800
marta.masque@weareindaba.com

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Axalta Refinish participa en la I Carrera Solidaria Madrid con la ELA

Los beneficios obtenidos se destinan en su totalidad a AdELA (Asociación española de esclerosis lateral amiotrófica)

1 JULIO 2024 – Axalta Refinish ha patrocinado la I Carrera Solidaria Madrid con la AdELA (Esclerosis Lateral Amiotrófica) que se ha celebrado este domingo 30 de junio con la participación de más de 2000 personas. El evento consistió en diversas actividades para todas las edades, desde carreras de 5km y 10km hasta una caminata de 1km, permitiendo así que más personas pudieran participar y mostrar su apoyo. Además, también se organizaron stands informativos sobre la ELA, charlas motivacionales y actividades recreativas para toda la familia.

Jorge Blanco, responsable de Desarrollo de Negocio de Axalta Refinish en España, ha declarado: “para Axalta es una gran satisfacción poder participar y ofrecer nuestro apoyo a esta importante iniciativa social. La recaudación de fondos de la carrera ayudará a continuar con el trabajo incesable de la fundación sin ánimo de lucro AdELA para contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la ELA. Por este motivo merece la pena ponerse las zapatillas y salir a correr estas simbólicas carreras, como hemos hecho varios empleados de Axalta”.

Pero, ¿qué es la ELA? La ELA es una enfermedad neurodegenerativa irreversible, letal y sin cura, que se caracteriza por la degeneración progresiva y muerte de las neuronas motoras. Cuando esto pasa, el cerebro pierde la capacidad de iniciar y controlar el movimiento de los músculos que se van paralizando y provocando que la persona deje de caminar, moverse, hablar, comer, e incluso respirar sin asistencia. A pesar de esto, los sentidos y la capacidad

intelectual del paciente permanecen intactos.¹ Los pacientes llegan a tener una dependencia de asistencia de 24 horas que conlleva también muchos gastos.

Lourdes García, Indirect Business Manager de Axalta Refinish en España, ha añadido que "también queremos agradecer la oportunidad de formar parte de esta iniciativa de la mano del taller y concesionario oficial de Toyota Kuruma de Madrid, que trabaja con nuestra marca Standox. Estamos seguros de que eventos como este son imprescindibles para dar apoyo y visibilidad a todas las personas afectadas por ELA."

Para más información sobre la carrera puede consultar aquí:

<https://www.carreramadridconlaela.es/ela-conoce-la-ela>

Sobre Axalta Refinish

Axalta Refinish forma parte de Axalta, una compañía líder a nivel mundial en la industria de las pinturas, y es un socio global de confianza para el repintado del automóvil apreciado por clientes que exigen una total satisfacción. Ofrecemos productos, servicios y tecnología innovadores que hacen que todo el proceso de reparación de vehículos sea más eficiente, sostenible y rentable. Con casi 160 años de experiencia en la industria de las pinturas, nuestra dedicación a la innovación y nuestra tecnología en constante desarrollo nos permiten ofrecer a nuestros clientes una infinidad de colores para un ajuste perfecto del color. Y lo más importante, trabajamos incansablemente para anticiparnos a las necesidades de nuestros clientes a fin de que puedan afrontar los desafíos diarios. Contamos con una amplia oferta de marcas que se adaptan a los requisitos de cada taller y cada segmento de la industria.

###

¹ <https://adelaweb.org/la-ela/la-enfermedad/>